

天草支援学校 校長室たより ～つながる～（4月作成5月発行号）

スタートダッシュの新学期です



4月に入学・進級した天草支援学校 108名の児童・生徒は毎日元気に学校生活を送っています。

新しい学校、新しいクラス、新しいお友達・・と新しいことばかりの1学期です。これからお友達や先生と一緒に挑戦したり、楽しんだりしながら夢の実現につなげていきます。



高等部入学式 教室では新入生を迎える準備中

小・中学部下校の様子
正門が完成しました

【小学部】準備はOK！！有事に備えて。学んでいます



小学部では、災害に備えた防災訓練、交通安全を学ぶ交通安全教室、親睦を深める歓迎遠足と、日頃に備えた学習を積み重ねて、新年度をスタートしました。準備はOKです！！

【中学部】準備はOK！！新しい教科にチャレンジです！！

中学部では、「生活単元学習」で「学級園」を始めました。また、「作業学習」にも取り組み始め働くこともあります。畑を耕したり、花の苗を植えたりしながら、社会人への最初の一歩を踏み出しました。
準備はOKです！！



【高等部】準備はOK！！ 社会人への扉をたたきます

高等部では、業者様からの委託を受けて、販売用のプラカップにロゴシールを貼り付けています。毎日の実習では、一つ一つ丁寧に、コーヒーなどを提供する際に使われることを想像しながら作業しています。そのため、責任感は倍増です。

社会人への扉を開く第一歩。

準備はOKです！！



☆ごあいさつ

校長の谷脇です。2年目になりました。この「校長室たより」には、本校のキャッチフレーズ「つながる」をテーマに、日々の児童・生徒による「自分自身の将来につながる、つなげる活動」を紹介していきます。本校HPに今年度はその他のお便りも掲載予定です。是非ご覧ください。

<https://sh.higo.ed.jp/amakusa-s/>

